

Bersama Komunitas MM, PCM dan PCA Bluluk Selenggarakan Kurban

Senin, 03-08-2020

MUHAMMADIYAH.ID, LAMONGAN – Pengusaha Muslim yang tergabung dalam sebuah komunitas MM (Muslimah-Muslim Millionare) pada tahun ini menyelenggarakan program nasional kurban serentak di 35 kota se-Indonesia, salah satunya bertempat di Kabupaten Lamongan.

Pada hari Jum'at tanggal 31 Juli 2020 Komunitas MM menyerahkan satu ekor sapi dan dua ekor kambing kepada Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) dan Pimpinan Cabang 'Aisyiyah (PCA) Bluluk Kabupaten Lamongan.

Sapi yang di serahkan oleh Komunitas MM Merupakan salah satu program rutin sedekah Jumat yang di himpun oleh para anggota Komunitas MM, dan dua ekor kambing tambahan diberikan oleh Hamba Allah yang di sertakan dalam kegiatan yang dilaksanakan di kecamatan Bluluk.

“Dengan adanya program kurban di kecamatan Bluluk, kami merasa sangat terbantu, karena kawasan sini merupakan kecamatan terjauh dari kota lamongan, dan tantangan dakwah disini cukup berat, ” ungkap Sugiarto, Ketua PCM.

Bantuan ini menjadi pembuka jalan dakwah kedepan bagi, PCM dan PCA Bluluk. Selama ini daerah mereka terkenal dengan kristenisasi yang kuat sehingga dibutuhkan dakwah khusus untuk masyarakat disana.

Diungkapkan Diana, Ketua 'Aisyiyah Cabang Bluluk bahwa banyak warga muslim yang berpindah agama karena faktor ekonomi. Sedangkan disana banyak masyarakat dengan ekonomi yang kekurangan. Bantuan justru banyak dari pihak gereja, untuk pemberian sembako dan khitanan masal. Selain itu, juga karena alasan pernikahan.

Dalam kegiatan Kurban di Bluluk seluruh warga persyarikatan Muhammadiyah turut serta membantu proses pemotongan hewan kurban hingga pendistribusian, jumlah warga Muhammadiyah di kecamatan Bluluk sangat minoritas, saat pelaksanaan salat Iduladha hanya di hadiri oleh sekitar 80an orang.

Beberapa kader IPM juga ikut terlibat dalam kegiatan Kurban bersama Komunitas MM di Kecamatan Bluluk, bahkan mereka sangat antusias dalam membantu membagikan daging kurban ke desa di luar Bluluk. Semua warga di beberapa desa di kecamatan Bluluk mendapat bagian daging kurban secara rata termasuk di bagikan kepada warga Non Muslim yang ada di desa tersebut.

Ketua Komunitas MM Lamongan berharap kegiatan ini rutin diselenggarakan setiap Iduladha dan bisa memberi manfaat bagi warga Lamongan. “Mohon doa supaya ada kegiatan-kegiatan sosial masyarakat yang bisa di selenggarakan oleh komunitas MM di daerah sekitar lamongan,” ungkapnya. (Syifa)

Sumber : AR Nofaldi